

宇美南中学校 JUMP!

3 学年通信

第10号

令和3年8月27日(金)

3学年チーフ 田口 裕之
文責 馬場 健太郎

いよいよ、進路を決定する2学期です!



Did you have a good summer vacation?

約40日間の夏休みを有意義に過ごすことはできましたか。中学校生活最後の夏休みが終わり、2学期がスタートしました。夏休み中、多くの3年生が体験入学に参加しました。体験入学では、通学方法や学校の特色、学習内容、部活動等について、実際に自分の目で見て、話を聞いて、色々なことを実感できたと思います。ここで得た情報は、これからの進路選択の大切な資料となります。これらのことを参考にして、保護者の方と改めてじっくり話し合い、自分にあった志望校を決定してほしいと思います。

2学期は、3年生にとって、卒業後の進路や受験する高校を決定する大切な学期です。三者面談や教育相談を通して進路を決定していきますが、自分の希望する進路実現のために、学力を伸ばしていく期間です。5年後、10年後の自分の姿を想像し、今できることに精一杯取り組みましょう。時間は無限ではありません。限られた時間をどう使うか、しっかり考えることが大切です。しかし、それぞれ不安や悩みをもっていることだと思います。3学年職員一同、全力で支援していきますので、不安や悩みは遠慮なく相談してください。

2学期は行事も多く、一人一人がしっかりとした目標をもって毎日を過ごさないと、十分な成果を上げることなく、あっという間に時間が過ぎ去ってしまいます。時間を大切に、目標をもって過ごすようにしましょう!



保護者の皆様へ

日頃から、本校の教育活動へのご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

先日は、暑い中ではありましたが、三者面談ありがとうございました。進路についての話が主となりましたが、生徒の夏休みの様子等も伺うことができ、非常に有意義な時間となりました。今後も、進路に関して、何かございましたら、いつでもご相談ください。また、2学期も進路希望調査等、進路関係でご提出していただくものがありますので、その際は、締切を厳守していただきますよう、よろしくお願いいたします。

夏休み中にボランティア活動が行われました。

夏休みの7月26日(月)、27日(火)に「小中連携学習会」、7月31日(土)に「草取りボランティア」、8月20日(金)に「トイレ掃除ボランティア」が行われました。それぞれのボランティア活動にたくさんの南中生のみなさんが参加をしてくれました。3年生のみなさんも受験勉強の合間を縫って参加をしてくれました。

ボランティア活動は、一人一人が地域や小学校、南中の為に何かできないかと考え、自主的に参加している活動です。2学期もコロナ対策を取りながら、ボランティア活動を行っていく予定なので、たくさんの参加をよろしくお願いいたします!



夏休みの勉強の成果を発揮するとき!

来週の月曜日は、夏休み明けの学力分析テストになります。三者面談で、担任の先生から話があったと思いますが、今後の進路を決定するための資料となる大事なテストです。みなさんが、どのように夏休みを過ごしてきたかが問われるテストになります。一問でも多く問題が解けるように、テストまでの残り二日間を過ごしていきましょう。下記に学力分析テストの範囲を改めて載せていますので、範囲をしっかりと確認しておいてください。

教科	範囲
国語	・説明的文章 ・語句などに関する問題 ・文学的文章 ・古典 ・文章の推敲、批正 ※漢字、文法を含みます。
数学	・1, 2年内容総合 ・3年内容(式の展開と因数分解、平方根)
社会	・地理総合 ・歴史総合
理科	・1, 2年内容総合 ※3年の内容は出題されません。
英語	・1, 2年内容総合 ・3年内容(ホライズン 28ページ) 「受け身、現在完了形、現在完了進行形」

夏休み明けの課題テストの後は、中間考査が待っています。一瞬たりとも気を抜かず、学習を継続させる忍耐力を身につけていきましょう!